

Les énoncés de politiques sont les interprétations de nos guides de base, les Douze Traditions et les Douze Concepts de Service. Ces guides aident à clarifier comment une Tradition ou un Concept peut s'appliquer à une situation déroutante qui pourrait survenir au sein d'Al-Anon ou d'Alateen. Étant donné qu'anticiper et inclure tous les cas particuliers serait impossible, les changements et les ajouts au Condensé des politiques sont seulement faits en réponse à notre croissance et à des circonstances précises.

Le but de la mise à jour des politiques envoyée chaque trimestre par la présidente du Comité des politiques est de fournir de l'information sur :

- les sujets qui sont générés par la fraternité, puis abordés par le Comité des politiques en réponse aux questions et aux préoccupations de la fraternité et qui ont besoin d'être clarifiés ou interprétés à la lumière des Douze Traditions et des Douze Concepts de Service.
- le progrès du travail accompli par les groupes de travail, les comités d'élaboration et les comités de réflexion du Comité des politiques.
- les motions de politiques devant être présentées à la Conférence des Services Mondiaux (CSM).
- les motions de politiques adoptées par la CSM.

La réunion du Comité des politiques se tient tous les trois mois, avant la réunion du Conseil d'Administration.

Le Comité des politiques s'est réuni virtuellement le janvier 2025.

Le comité d'élaboration de 2024-2025 chargé de l'étude des Concepts a présenté le troisième volet de l'étude des Concepts par le Comité des politiques. Ceci permet aux membres d'étudier collectivement les Concepts tout au long de l'année. La séance de janvier a porté sur les Septième, Huitième, Neuvième et Dixième Concepts. Pour les membres du Comité des politiques, cela a été une façon percutante de lancer les discussions sur les politiques dans une direction spirituelle et basée sur nos Héritages. Nous avons hâte de terminer ensemble ce parcours à travers les Concepts, lors de la réunion des politiques d'avril.

Comité de réflexion : révision du texte « Dilution du programme Al-Anon »

Ce groupe de réflexion a été chargé d'apporter une discussion au Comité des politiques en examinant la section « Dilution du programme Al-Anon » du « Condensé des politiques Al-Anon et Alateen » à la page 135, plus précisément 1) « Appellations », 2) « Implication de professionnels », et 3) « Drogues/narcotiques/prescriptions médicales ». Le processus de Prise de décision basée sur la connaissance a constitué une base solide pour les discussions du Comité des politiques. Les membres ont été encouragés à identifier les principes spirituels, ainsi que les Douze Traditions et les Douze Concepts de Service dans la mesure où ils se rapportent à chacune des trois sections. Après discussions, le Comité des politiques est parvenu à un consensus pour que des comités d'élaboration soient formés à l'avenir pour incorporer les interprétations de nos guides de base, telles qu'elles ont été discutées dans le texte pour « Appellations » et « Drogues/narcotiques/prescriptions médicales ». Le comité de réflexion apportera une discussion portant sur la section « Implication de professionnels » à une prochaine réunion du Comité des politiques.

Discussions des appels concernant la sous-section « Choisir un nom de groupe »

À la suite de la décision de la CSM de 2024 d'approuver le texte modifié de la politique « Choisir un nom de groupe », le personnel du Bureau des Services Mondiaux (BSM) a commencé à discuter de la façon de mettre en œuvre la politique telle qu'adoptée. Conformément à leurs pouvoirs et responsabilités en matière de service soigneusement définis, le personnel a présenté ses suggestions de mise en œuvre au Comité des politiques pour examen à sa réunion de juillet 2024. Les membres du Comité ont examiné les suggestions concernant les nouvelles inscriptions de groupes, les mises à jour de groupes déjà établis contenant de nouveaux noms et les groupes déjà existants de façon plus générale. Après une discussion approfondie, le Comité des politiques a confirmé que la mise en œuvre suggérée pour les nouvelles inscriptions et les mises à jour de groupes déjà établis contenant de nouveaux noms était conforme à la politique « Choisir un nom de groupe » et a soutenu le personnel dans la mise en œuvre de cette approche. Le Comité des politiques a également confirmé que la politique approuvée par la CSM de 2024 s'appliquait à la fois aux nouveaux groupes et aux groupes existants ; toutefois, il a convenu qu'il fallait poursuivre la conversation avec la CSM avant de prendre des mesures pour appliquer la nouvelle politique aux groupes existants.

Peu de temps après la publication de la lettre de la présidente du Conseil d'Administration et de la mise à jour du Comité des politiques, le BSM et le Comité des politiques ont commencé à recevoir de multiples demandes d'appel de membres concernant cette nouvelle politique. Ces appels ont été examinés par le Comité des politiques en octobre 2024. Dans l'esprit continu du Cinquième Concept : « Les droits d'appel et de pétition protègent les minorités et assurent qu'elles seront entendues », le Comité des politiques a conclu à cette réunion que les appels devaient être apportés devant la CSM de 2025, car cette dernière est l'autorité décisionnelle qui avait approuvé la politique en 2024.

Le sujet a été de nouveau abordé lors de la réunion du Comité politique de janvier 2025 et une attention particulière a été portée sur le sujet pour s'assurer qu'il y ait suffisamment de temps à l'ordre du jour de la CSM pour permettre aux membres d'examiner les appels et de discuter plus avant de cette question, ainsi que de la question de la mise en œuvre de la politique pour les groupes existants.

Comité d'élaboration : Mise en œuvre de la politique « Choisir un nom de groupe »

Ce comité d'élaboration du Comité des politiques a été chargé de créer un cadre clair et détaillé pour une discussion à la CSM de 2025 sur les stratégies du personnel du BSM pour éduquer la fraternité sur la nécessité pour les groupes déjà établis d'envisager de mettre à jour leur nom pour refléter la nouvelle politique « Choisir un nom du groupe » approuvée par la CSM de 2024. L'objectif du comité d'élaboration est de recueillir des rétroactions sur les préoccupations et les améliorations possibles des stratégies avant leur mise en œuvre.

Ce comité d'élaboration a présenté l'aperçu conceptuel de son plan au Comité des politiques lors de sa réunion de janvier 2025, cherchant à confirmer s'ils allaient dans la bonne voie pour la discussion de notre prochaine Conférence. Le Comité des politiques a exprimé sa confiance dans le fait que le comité d'élaboration se concentre sur l'éducation et les principes spirituels comme il en est chargé.

Comme toujours, le Comité des politiques se réjouit d'entendre les questions ou suggestions provenant de membres, de groupes Al-Anon, ou de Circonscriptions, sur des questions qu'ils voudraient clarifier ou interpréter à la lumière de nos Héritages.